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Zitat von El Molotov 

Hat mich gerade interessiert. Und habe versucht das nachzuvollziehen. Wieso sind
denn aktuell keine Sozpäd-Stellen im Stellenmarkt? Oder gibt es da eine extra
Plattform?

https://www.nuernberg.de/inter…instieg_stellenmarkt.html

Diese Stellen werden als dauerhafter Bedarf ausgeschrieben. Offensichtlich brauchen sie viel,
so dass es sich nicht lohnen würde, jede Stelle einzeln auszuschreiben. Aus demselben Grund
werden auch Verwaltungs- oder Lehrkräfte als dauerhafte Bedarfe ausgeschrieben.
https://www.nuernberg.de/inter…t_dauerhafte_bedarfe.html
Jetzt aber BTT zum Thema Stadion.
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